



PANIQUE AU DANCING pour les 4ème KESSEL et 3ème AUCLERT

publié le 20/09/2017 - mis à jour le 21/09/2017

répétitions pour le flash mob géant du 30 septembre

Lundi 18 et mardi 19 septembre, les 4ème Kessel et 3ème Auclert (auxquelles appartiennent les élèves CHAAMS) accompagnés d'Angéline, Thibault, Mme Gauvin, Mme Lemaire, Mme Fontaine et M. Robert, ont participé à NORON à la répétition du FLASH MOB qui aura lieu le samedi 30 septembre à 18h30 sur la place de la Brèche, dans le cadre du festival PANIQUE AU DANCING.

Reportage (texte et photos) d'Alexandre Canivet 3ème Auclert

Dès lundi matin, après la répartition des équipes par couleur (car le flash mob est sur le thème du Foot), un petit briefing a été tenu par la chorégraphe en chef Agnès Pelletier (compagnie VOLUBILIS) devant un groupe d'une centaine d'élèves de Gérard Philippe, Thomas Jean Main, Curie et Jean Macé.

Les figures s'enchaînent alors peu à peu avec de nombreuses répétitions pour mémoriser les mouvements : la chorégraphie avance doucement mais sûrement.

Après la petite pause de 11h, tout le monde est de plus en plus à l'aise avec les instructions des deux danseurs, Agnès et Christian, qui encadrent les élèves et les professeurs.

L'après-midi, une mise en place et des figures sont rajoutées pour compléter les 4 tableaux du spectacle final qui sont à nouveau répétés dans leur ensemble le mardi avec la musique.

(D'autres établissements répéteront jeudi et vendredi. Des adultes volontaires s'ajouteront au groupe pour former lors de la générale le vendredi 29 une troupe de plus de 300 danseurs !)

A noter sur vos AGENDA :

le samedi 30 septembre, 18h30 : tous à la Brèche !!

Portfolio

